

URBANESIA

Patroli Prekat Malam, Polsek Rengasdengklok Sambangi Petugas Ronda

KARAWANG - KARAWANG.URBANESIA.ID

Jan 11, 2025 - 15:30



Polres Karawang Polda Jabar - Anggota Bhabinkamtibmas Polsek Rengasdengklok Polres Karawang Polda Jabar, Melaksanakan kegiatan rutin patroli Prekat malam hari sekaligus sambang warga yang tengah melaksanakan tugas jaga ronda malam.

Dalam kegiatan Patroli sambangnya di malam hari Aipda Kusman Dan Briпка

Fajar Lesmana melakukan dialog langsung bersama petugas ronda pos Kamling di Dsn Bakan jati Desa Karyasari Kec Rengasdengklok Kab Karawang, Jumat malam (10/01/2025), pukul 23.00 Wib.

Kedua anggota bhabinkamtibmas Polsek Rengasdengklok Polres Karawang ini mengunjungi dan duduk langsung bersama dengan Petugas Pos Kamling Dusun Bakan Jati Desa Karyasari Kec Rengasdengklok untuk menyampaikan pesan – pesan Kamtibmas terutama dimalam hari.

"Kapolda Karawang Polda Jabar, AKBP Edwar Zulkarnain.SIK.,S.H.,MH.yang disampaikan Kapolsek Rengasdengklok Kopol H.Edi Karyadi.S.H. menyampaikan, dalam kegiatan patroli rutin malam hari anggotanya melakukan sambang warga yang tengah melaksanakan tugas ronda malam.

"Dalam melaksanakan kegiatan patroli rutin malam hari anggota kami menyambangi warga yang sedang melaksanakan tugas ronda malam dan dalam kesempatan tersebut anggota bhabinkamtibmas menyampaikan pesan Kamtibmas secara dialogis, Kata Kapolsek Rengasdengklok, Pada Sabtu (11/01/2025)

Menurut Kapolsek yang menjadi pokok utama dalam dialognya, anggota Kami bisa bertukar informasi yang berkaitan Harkamtibmas tentunya kerawanan kriminalitas akan meningkat diwilayah di desa Karyasari dimalam hari, Ujar nya

“Anggota kami juga memberikan himbauan menyangkut dengan kegiatan Harkamtibmas. dimana yang terpenting yaitu memberikan himbauan agar warga lebih meningkatkan lagi kegiatan tugas jaga malam guna mengantisipasi adanya gangguan Kamtibmas. apabila ada permasalahan supaya sesegera mungkin untuk menghubungi Bhabinkamtibmas atau segera melaporkan ke piket Polsek Rengasdengklok Atau Lapor WhatsApp Kapolsek Rengasdengklok Dan Call Center 110 bebas Pulsa, Pungkas Kapolsek.

Polres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain